

# A LA RENCONTRE DE NOS ADHERENTS : Nos couples pédagogiques !

Qui ? Où ?

**Ginette Ruczinski-Hennissart et Jean-Marie Ruczinski**

Promotion 69/74



*Une rencontre de normaliens lors d'une « sauterie » ??*

*Non !*

*Ginette raconte leur rencontre et leur carrière....*

**« Le hasard d'une rencontre... ou une panne automobile qui tombe à point... »**



LONGFOSSE Pas-de- Calais

Nous sommes normaliens tous les deux ...et d'heureux retraités maintenant.

## ELLE

Je suis rentrée en seconde à l'EN d'Arras rue du Temple en 1966, après une 3<sup>ème</sup> au GOD (Groupe d'Observation Dispersé) de Samer. Je n'ai pas fait ma formation professionnelle à Arras mais à Loos-lez-Lille au centre de formation des professeurs de collège. J'ai intégré le CEG (Collège d'Enseignement Général) de Desvres situé dans les locaux du centre aéré de la ville en 1972. Les locaux étaient vétustes et les conditions de travail précaires, mais l'enthousiasme des débuts était énorme ! PEGC (Professeur d'Enseignement Général de Collège) en Sciences Naturelles/Physique, je trouvais de l'eau dans les anciens lavabos de la colonie de vacances...En 1978, on inaugure un bâtiment flambant neuf baptisé Collège du Caraquet. J'y ai fini ma carrière en 2011, 40 ans dans la même ville !

## LUI

Jean-Marie, mon mari, lui a beaucoup bougé. Il a intégré l'Ecole Normale d'Arras rue des Carabiniers d'Artois en 1970 et directement en 1<sup>ère</sup>. Après la formation professionnelle il est nommé à Licques, puis devient titulaire mobile. Pendant cette période, il visite le Boulonnais qui l'a conquis. Ensuite il prend en charge la classe unique de Bainghen-le-Comte, le RPI de Vieil-Moutier et enfin la direction du RPI du Val de Liane à Wirwignies. Pendant 3 années, il a eu l'opportunité d'êtreAnimateur de Zone en Education Musicale (circonscriptions de Samer, Montreuil, Hesdin-Marquise).

*Pour le côté glamour, nous nous sommes connus au mariage de Didier Martin (copain de promotion 69-74 de Jean-Marie) et de notre présidente émérite Myriam le 29 juin 1974.*

Ce jour-là, la vieille Ami 6 Break était inutilisable car Jean-Marie avait oublié de remettre de l'huile dans le moteur ! Ses parents décident donc de l'emmener au mariage du copain. Au vin d'honneur on fait connaissance avec les invités et on parle... Jean-Marie devait revenir chez lui avec ses parents quand une jeune fille, copine de la sœur du marié, se propose de le ramener après la soirée dansante. Nous avons donc passé le reste de la journée à flâner dans Lille et 51 ans plus tard nous sommes toujours ensemble. Que s'est-il passé ? On vous laisse le deviner... ». Ginette et Jean-Marie